Infotech seasoss

AGV 961 938 486

My Hair Elegant Ionico 2000W, secador profesional Ionico. Motor profesional AC de larga duración. 2 boquillas+ 1 difusor. Potencia 2000W. Caudal de aire 90Km/h. Cable profesional 2,5m. Rejilla del filtro removible. Botón aire frío. Más información en agyhair.com

ASIET Group 944 641 799

Secador profesional Twister Carbon. Se trata de un potente modelo iónico de 2100W montado con un motor de larga duración. Dispone de 2 velocidades y 4 temperaturas. El secador incluye 2 boquillas así como un difusor de regalo.

Carobels Cosmetics 987 258 183

Carobels Cosmetics presenta su Secador ultra-compacto SculpBy 3500. Equipado con un motor profesional de larga duración y tecnología cerámica para aportar un brillo especial al cabello, dándole mayor vitalidad y haciéndolo más fuerte. Reduce el tiempo de secado un 25-30%. Forma ergonómica y tamaño reducido (sólo 16 cm) lo hacen más manejable para un uso intensivo y frecuente. 2000-2200W. 2 velocidades/3 temperaturas. Botón de aire frío y filtro extraíble.

Darcos 976 189 898

Secador Megaturbo Prestige, un secador de alta potencia de la línea de aparatología profesional de Darcos. Su motor de tecnología alemana Jhonson de alta duración, permite ofrecer hasta 1.700 horas de trabajo. Su peso es de sólo 580gr que ofrecen máxima ligereza y comodidad sin renunciar a la potencia y la calidad. Su carcasa está realizada en ABS de máxima dureza. Además posee resistencia de aluminio con conector de titanio para mayor control frío calor. Ofrece 3 temperaturas y velocidades diferentes, además de su botón de aire frío.

EFE 952 587 375

Secador ghd air saharan gold. Una herramienta adorada por profesionales de todo el mundo, ghd air® es la herramienta perfecta para conseguir un resultado profesional y espectacular en tu propio hogar. Su motor AC profesional de 2100W y su filtro de aire patentado aporta un potente caudal de aire para un secado en la mistad de tiempo. No sólo seca tu cabello de forma más rápida, sino que gracias a su avanzada tecnología iónica reduce el encrespamiento y ayuda a mantener la hidratación natural del cabello. Control de temperatura y velocidad variables, y su boquilla, permite adaptarse a tu tipo de cabello, mientras que el botón de aire frío ayuda a fijar el peinado en su sitio. ghd air® es también un fantástico secador de diseño ergonómico para un máximo control y un sencillo manejo tanto para zurdos como para diestros.

Tienes disponible también la versión de viaje, el Secador de viaje je ghd flight saharan gold, ligero, compacto y potente.













productos

2100S 976189898



Este mes, Darcos nos propone como novedades, el Sillon Style Perseo que tiene un diseño especialmente bajo en la espalda para facilitar el acabado de melenas largas. Con diseño ergonómico y pie de 5 puntas, con bomba hidráulica freno y giro 360º y en tapicería negra ignífuga, dejará satisfechos a los profesionales más exigentes. Calidad, diseño y precio. Disponible en más colores.

El Sillón Style Taho, un sillón de diseño y estilo en una sola pieza, cómodo y versátil. Bomba hidráulica con garantía española y con 5 versiones diferentes de pie.



La Mesa De Manicura Moon. Muy elegante, con cojín reposa manos, cajón auxiliar, encimera de cristal y hueco para lámpara de uñas. Disponible también en blanco

El Tocador Mix Sica de impresionante diseño compuesto de un marco totalmente tapizado, con fondo dispuesto de baldas para la colocación del producto y porta secador totalmente integrado en el cuerpo. Se presenta de color Chocolate con un diseño apto para peluquerías unisex. Un mobiliario de diseño soberbio y excelente.

Y, por último el Tocador Mix Arrecio, un tocador doble de diseño, con el que aportarás mucha personalidad a tu peluquería. Combina el diseño moderno de su base de líneas rectas y acabado en laminado brillante wengué, con el maravilloso espejo rectangular de estilo barroco y marco con pequeña talla ornamental en dorado rococó.



Nueva Edicion Limitada C1 Parrot by Corioliss, con las placas basculantes de titanio de la plancha profesional C1 de Corioliss permiten el máximo deslizamiento sobre el cabello y una gran facilidad de uso. Incorpora un regulador PRO de temperatura de 120 a 235 °C, que le permite adaptarse a cualquier condición del cabello.

PerfectBeauty 968 476 181

Máquina De Corte Profesional. Fresh Fade 1.040. Máquina de corte profesional con cuchilla de titanio de 45mm, fuerte y resistente al desgaste, para un corte suave y preciso. Posee un avanzado sistema de refrigeración "Forced Air Cooling System" el cual mantiene la cuchilla fría. No engancha el cabello, obteniendo un corte uniforme. Su batería de iones de litio ofrece 5 horas de uso con sólo 3 horas de carga. Ofrece un entorno de trabajo silencioso, con un bajo nivel de ruido.



Doctor Bald 987 258 183

Doctor Bald es el primer champú para personas calvas. El cuero cabelludo requiere un cuidado especial y más cuando está desprovisto de protección, por lo que queda más expuesto a las agresiones externas y al sol. Doctor Bald es el primer tratamiento capilar compuesto de champú y loción específicamente diseñados para las personas calvas.

Su fórmula purificante, libre de sulfatos y parabenes, limpia suavemente la calva proporcionando una hidratación extraordinaria debido a sus componentes ricos en aloe vera y aceites esenciales. Además, vienen provistos de un aplicador a modo de cepillo muy innovador, con patente europea.



2010 VO erm 952 242 913



Pies, manos y codos con la Crema Hidratante Multifunción de Kapyderm. Con la llegada del buen tiempo luce unas manos, pies y codos hidratados. La Crema Hidratante Multifunción protege e hidrata la epidermis y endurece la cutícula de las uñas resecas, quebradizas y para pieles desvitalizadas. Además, suaviza el tacto de la piel.

El grupo Wahl ahora nos sorprende con dos nuevos modelos bajo el nombre de sus principales marcas Wahl y Moser.

El colgador Wahl se caracteriza por presentarse con color gris oscuro mate mientras que el colgador de la marca Moser se presenta en color negro mate. Ambos colgadores llevan troquelada la marca en la pletina que va a la pared y que queda oculta cuando se cuelga la máquina.

Estos colgadores son conocidos porque aparte de ofrecer gran funcionalidad en el trabajo diario ofrecer una gran versatilidad para posicionar las máquinas de corte.

